

Une petite lumière pleine d'amour

L'association Amitié parents d'enfants décédés Haute-Marne (APED52), s'est retrouvée, samedi après-midi, en l'église Notre-Dame-de-Nazareth, pour partager un temps de mémoire, de partage et d'amitié et participer, dans l'esprit du mouvement international des "Amis compatisants", à la journée mondiale "Une lumière pour nos enfants". Comme chaque année, ce temps de recueillement a été ponctué par des chansons et des textes et des petits sachets de grains de riz ont été accrochés à la mémoire de leurs enfants disparus.

Sur l'arbre de lumière, les petits lumignons ont été allumés et emportés pour être déposés sur le bord des fenêtres, afin de s'associer à la chaîne lumineuse mondiale.

